



921425

ARCHIVO

Palacio de La Moneda,
Santiago, Septiembre 2 de 1992.

Señor
Enrique Schröder Vicuña
Director
Diario "El Mercurio" de Valparaíso
Valparaíso

Estimado señor Director:

Tengo el agrado de saludarlo con ocasión del 165º aniversario del diario "El Mercurio" de Valparaíso.

El diario, el más antiguo de habla hispana y a la vez uno de los tres más antiguos del mundo ha desarrollado un importante papel en la vida cívica del país y ha realizado un destacado aporte a la cultura. Especial mención merece la importante labor de integración y desarrollo que cumplen los medios de comunicación regionales, labor que adquiere mayor importancia cuando estamos empeñados en lograr una efectiva descentralización del país.

Le ruego recibir, conjuntamente con los directivos y todo el personal del diario, mis felicitaciones en este nuevo aniversario y mis mejores deseos de éxito.

Lo saluda cordialmente,



PATRICIO AYLWIN AZOCAR